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EFFIGAOTE ENERGETIQUE Ou NUCLEAIRE ?

Le gouvernement devra prochainement se prononcer sur les demandes d'autorisation générale
pour de nouvelles centrales nucléaires, en principe après consultation du peuple jurassien. Il
devra décider dans quelles technologies énergétiques il souhaite investir à l'avenir. Quand on
sait que si tous les bâtiments en Suisse étaient en standard Minergie, le bois suffirait pour tout
chauffer, cela montre à quel point les bons choix doivent être pris très vite. S'agira-t-il
d'investissement dans l'efficacité énergétique et dans les énergies renouvelables ou dans
l'économie planifiée du nucléaire qui léguera aux générations futures ses déchets radioactifs ?
Au niveau cantonal, des efforts considérables ont été faits, notamment dans la promotion de là
biomasse. Mais en .ce qui concerne l'efficacité énergétique, d'énormes progrès doivent être
faits. •

Dans ce contexte, nous invitons le gouvernement à répondre aux questions suivantes :

1. Le gouvernement est-il conscient que l'efficacité énergétique et les énergies
renouvelables sont une chance à saisir pour l'économie et l'emploi de notre canton?

2. Le gouvernement a-t-il examiné ce potentiel ou est-il prêt à le faire dans la cadre de sa
prise de position sur les demandes d'autorisation générale?

3. Le gouvernement est-il prêt à donner clairement la priorité à l'efficacité énergétique et
aux énergies renouvelables dans sa prise de position ?

4. Le gouvernement est-il prêt à s'engager pour les économies d'énergie, l'efficacité
énergétique et les énergies renouvelables au sein des entreprises appartenant au canton ou
auxquelles le canton participe financièrement et à réduire peu à peu sa consommation de
courant d'origine nucléaire ?
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